
今先日、顧問先様

から、会計書類は何年

保存すればよいのかと、

質問を頂きました。

帳簿書類等とは、

「帳簿」は総勘定元帳、

金銭出納帳、売上帳、

などで書類は、貸借対照表、損益計算書、注文

書、契約書、領収証などがあります。

平成20年3月末日までに終了した年度は 提

出期限の翌日から7年間保存。

平成20年4月1日から30年3月末日まで終了

年度は9年間保存、但し30年4月1日以後に開

始する欠損金の生ずる年度は10年間保存となっ

ています。

やはり、紙ベースでの保存となるとかなりのス

ぺースが必要になりますしコストも掛かります。

令和4年1月1日からは電子帳簿等保存制度

の見直しで、税務署への事前申請や請求書など

のスキャナ保存の要件が緩和されて、使いやす

さが向上しております。それでも、一枚一枚、領

収書や請求書をなどをスキャンするのですから、

お金を生む訳でもないのですが大変な作業です、

何かいい装置があれば良いと思うのですが、うち

のクラブには、橋本さんもいらっしゃるので皆様も

一考してみてはどうでしょうか。

さて、私達ロータリークラブにおきましても、資

料の電子化の波は確実に来ておりまして、先日、

お配りしたロータリーの友に、菅原PGが委員長と

なって行っているロータリー文庫の電子化の記

事が出ておりました。

現在資料のデジタル化を進めている最中で、2

021年6月までに公開された公文書資料は、「規

定審議会」、「国際ロータリー定款」、「国際ロータ

リー細則」、など17種類が公開されております。

見て頂くと分かりますが、過去の冊子、資料を

全てPDFにしています、これも先程の話と同じで

時間の掛る大変な作業です、それでも、私達利

用者からすれば利便性は格段に良くなりますの

で、デジタル化の範囲を広めていって欲しいもの

です。

今後、現在ある資料が順次デジタル化し公開

されていくので、楽しみにしております。
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【 本日のプログラム 】 7月15日 卓話 「年度始めにあたり」 会長・幹事

【 次回予告 】 8月5日 クラブフォーラム 会員増強・会員維持委員会

【 第2019回例会】 令和3年7月8日（木） 【 司会SAA 】 岸 幸博 君

【 斉唱 】 「奉仕の理想」 【 SL 】 小野 泰弘 君 【 四つのテスト】 野口 宏 君

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 9名(敬称略)

25名 16名 64.00% 77.78% 1名
後藤、原嶋、池澤、小栁、向井、新村、苗加、
竹野、辻

会長の時間 阿萬 正巳 会長
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利用に際しては、当然ユーザー名とパスワード

が必要になりますが、文献の閲覧はロータリー会

員に限定しているため、クラブホームページにユー

ザー名、パスワードの掲載をしないでくださいと連

絡が来ておりますので、事務局までお問い合わ

せください。

①地区より熱海豪雨災害への義援金協力依頼

があります。一人当たり１，０００円以上ご協力

お願いします。

②地区公共イメージ委員会よりＥＮＤ ＰＯＬＩＯ

ＮＯＷオックスフォードシャツ販売のお知らせ。

ご希望の方はお知らせください。

③今月のロータリーレート１ドル１１１円です。

【お祝いの方々】

親睦活動委員会 小野 泰弘 副委員長

結婚記念日 新村 千成 君 7月13日

入会記念日 後藤 定毅 君 7月10日

「年度始めにあたり」

阿萬 正巳 会長、中村 友彦 幹事

詳細は下記よりダウンロードください

https://1drv.ms/u/s!
AoasHCt7SKasiCcZIYv
oAYvGYMyn?e=hKvS9I

3分間スピーチ
野口 宏 君
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幹事報告 中村 友彦 幹事

委 員 会 報 告

第1回クラブ協議会

阿萬正巳会長、中村友彦幹事

本日は、第1回クラブ協議会です。新年度の

始まり、皆様からの活発なご意見を伺えればと

思います。よろしくお願いいたします。

入江 公敏 君

素晴らしいスタートを切った阿萬年度、全力を

あげてバックアップします。

藤田 方己 君

RC財団に申し込みいただいた方がいらっしゃ

います。ありがとうございます。米山もありがとうご

ざいます。

スマイルボックス 橋本 日吉 委員長 本日 ￥4,000 累計 ￥３３，０００


